

Nachwuchs in Auerbach

(SG N/AM) Kegeln

Am 03.11.2018 fanden sind die Nachwuchskegler der Altersklasse U14 der SG Neptun Markneukirchen auf der neuen Kegelbahn in Auerbach zu ihrem 2. Spieltag ein. Dort spielen die Kinder in zwei verschiedenen Kategorien. Die Aktiven spielen 120 Wurf (60Volle/60Abräumer) und die Nichtaktiven spielen 60 Wurf in die Vollen. Hier spielen meist Kinder, die noch nicht sehr lange kegeln.

Für Markneukirchen ging Nico Ullsperger bei den Aktiven an den Start. Er erreichte mit 358 Punkten das beste Ergebnis in seiner Altersklasse.

Bei den Nichtaktiven gingen bei den Mädchen Mia-Joyce Woldert und bei den Jungs Maximilian Geipel und Johann Schaufuß an den Start.

Mia-Joyce erreichte 280 Punkte und war damit die Beste des Tages. Maximilian Geipel erzielte 298 Punkte und belegte damit den 2. Platz. Johann Schaufuß kam auf 157 Punkte und belegte den 4. Platz.

Annette Masur